

## 令和5年度 PTA 本部役員立候補募集のお知らせ

厳冬の候、寒さが身に染みる季節となりました。保護者の皆さまには、日頃より P T A 活動にご理解、ご協力を賜り深く感謝申し上げます。

先日は臨時総会にて、会則改定に向けた議案書の表決にご協力いただき誠にありがとうございました。「書面審議結果報告書」にてご報告いたしました通り、皆さまからの承認をいただきましたので、令和5年度 P T A 本部役員の立候補を以下の通り募集いたします。先生と保護者が手を取り合って活動し、子どもたちが充実した学校生活を送れるよう、皆さまの立候補を心よりお待ちしております♪

QRコード↓もしくは URL よりご回答ください。



<https://forms.gle/QhLZXVW1RtiHV4Ep7>

全家庭2月9日(木)までにご回答願います。

\*来年度、在校生がいらっしゃらないご家庭に限り解答は不要です。

### PTA 本部役員について、Q&A 方式でお伝えします♪



Q : PTA 本部役員のお仕事は大変そう…

A : 来年度は PTA 活動の見直し案を実践することで、本部役員の負担が大幅に軽減されます！



Q : 具体的に、どんなお仕事があるの？

A : 来年度は、これまで PTA 本部で担っていた業務を、新設する係やボランティアに分散させます。本部役員のお仕事は、

- ① 学校と各委員会、係との連絡窓口
- ② PTA 会費の管理
- ③ PTA 活動を円滑にするためのサポート
- ④ 会計監査 (1年間の P T A 会計の監査など年に2~3回のお仕事です。)



Q : 仕事もあるし、務まるか心配…

A : 『楽しく☆笑顔で☆持続可能な PTA 活動』には、**たくさんの工夫とメリットがあります！**

- ① 子どもの学校生活にふれる機会がいっぱい♪
- ② 学校からの優遇 (特典) があります♪
- ⑤ 心ばかりのお礼があります♪
- ⑥ オンラインを活用し、会議など来校しての仕事が減らします♪
- ⑦ 前年度の仕事を全て引き継ぐのではなく、学校と子どもたちにとって必要なサポートをできる範囲で行います♪
- ⑧ お引き受け頂いたメンバーの中で、無理なく、できる人ができることを担っていきます♪



# 現本部役員の声をお届けします♪



## 会長

### メリット

- ・子ども達がよく挨拶をしてくれます。
- ・学校行事は特等席で観覧できます。
- ・校長、教頭先生と気軽に話せます。
- ・学校の事情がよく分かります。
- ・地域有志の方々との交流が深まります。

### デメリット

- ・ありませんでした。

役員会や常任委員会など、会合出席、配布文書のチェック等、仕事量が多いですが、優秀な役員さんのフォローによりとてもスムーズに運営できました。

## 副会長

役員の仕事は大変とのイメージがありますが、実際は集まるのも月に1回程度(ない月もあり)で、オンラインツールを活用すれば自宅からの参加も可能です。『出来る時に出来る人が』をモットーに活動していたので家庭や仕事への支障ありませんでした。子どもたちの学校での生活も見られ、交流する機会もあります。学校の事はもちろん、他のことも情報交換ができたり楽しいこともたくさんあります。少しでも興味があれば立候補していただくと嬉しいです。

## 副会長

本年度より再開した三世代交流会では、子ども達が楽しく自主的に取り組む姿を見ることができました。子ども達はすれ違う時に、元気に挨拶をしてくれました。部活やボランティア活動などに生き生きと取り組む姿を見ることもできました。「副会長」というと固い名前ですが、役割は学校との連絡係でした。学校の活動を知ることができて貴重な経験でした。PTAって何だろう?と少しでも興味を持って頂けたら、ぜひお友だちとお誘いあわせて気軽にお話を聞きに来て下さい。

## 会計

本部の仕事を初めてさせて頂きました。三世代交流会が主な仕事でした。2年中止が続いて、皆初めてのような手探り状態でしたが、利益を出すことが出来て子ども達に利益を還元することが出来ました。プラ板など意見を出し合い、新しい試みがありました。色々な才能をお持ちの方がいらっしゃるのを感じたので、来年以降も子ども達のために、その才能を發揮して頂きたいと感じました。皆で仕事を分担することで、ひとりの負担を少なくし、子ども達の笑顔と成長のためになる仕事等を企画、開催して頂きたいです。

## 会計

今年度より手書きの帳簿から エクセルでの帳簿作成に変更しましたので、PCがあれば誰でも簡単に会計ができます。PTA 会議室は校庭を見渡せますので、部活を頑張っている姿、友達と過ごす我が子の姿が見られますよ。知り合いがない不安なスタートでしたが、本部の皆さんが楽しい方ばかりでしたので、三世代などイベントでは一体感が生まれ楽しかったです。興味があればまずはお話だけでも聞いて頂ければ幸いです。

## 書記

本部のお仕事は初めてでしたが、お友達を誘って参加させて頂きました。仕事もしているし私に出来るかなと少し心配だったのですが、少しでもお手伝いできることがあるならやりたいと思いました。実際は新しく知り合えた方たちと、それぞれ出来ることを分担して活動出来てとても楽しかったです。以前聞いていたより活動自体も少なくなっていて、自分の負担になるということもありませんでした。中学校ともなると学校に来る機会も少なくなるので、子ども達が楽しそうに過ごす姿を見ながら、成長していく子ども達とこんな風に関われるのもあと少しなんだなあと、私にも良い思い出になりました。

## 書記

家でできることが多く、文書の作成もPCで簡単に作れるものばかりでした。我が子の学校生活が心配だったので、活動のついでに様子を見たり、先生とお話しできたことがとても良かったです。また、役員の方々とお話しする時間がとても楽しくて、活動がどんどん楽しみになっていきました。現在の小金南PTAは歴代のPTA役員の方々の見直しのおかげで、『出来る時に出来る人が』やれる活動になっています。ぜひ多くの保護者の方に、子ども達の学校生活をサポートすることの楽しさと充実感を知っていただきたいです。